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「駅伝フェスティバル」終わる！

出会えた仲間･支えてくれた親･指導してくれた先生･成長した自分
すべてに感謝の気持ちを込めて全力で走った！

12/15(金)、真岡市総合運動公園陸上競技場を会場に、

「校内駅伝フェスティバル」が開かれました。競技場

には全校生徒と先生方、そして監察係に協力していた

だくＰＴＡ役員の皆様。会場正面には学級旗が掲示。

スタンドには応援に駆けつけてくださった大勢の保護

者の皆様。開会式前から、否応なく大会は盛り上がり

を見せていました。「昨年より応援の保護者の方々の数が多いね。」「学級旗がここにある

とテンションが上がるね」という生徒たちのつぶやき。

最初に「補欠400ｍ

レース」が男女別、

学年別に計６レース

が行われました。レ

ースの結果によって

クラスの駅伝タイムが短縮になるため、全員が全力の走りを見せました。また、会場内の

生徒もスタンドの保護者の方々も、大きな声で声援を送っていました。疲れてペースダウ

ンした選手には励ましの言葉をかけるなど、個に応じた応援も心がけていました。そして

最終ランナーには惜しみない大きな拍手！素晴らしい姿でした。

駅伝は14時過ぎに一斉スタート。ここでも、タス

キを繋ごうとする選手の全力の走りと、周囲の声援

が一体となっていました。今にも倒れそうなほどの

走りで力を出し尽くし、タスキを次の選手に中継す

ると、その場でうずくまる選手。それを支える仲間。

応援も、学年やクラスを越えての声援に変わり、そ

れがゴール完了するまでずっと続きました。

２学期の三大行事のフィナーレを飾るにふさわしい駅伝フェスティバルでした。

ＰＴＡ役員の皆様、応援に駆けつけてくださった保護者や家族の皆様。ご協力ありがとう

ございました。
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生徒会役員選挙…立会演説会・投票終わる！
生徒会役員

選挙の立会演

説会が１８日

(月)に体育館

で開かれ、終了 ステージに勢揃いした生徒会長立候補者 ↑

後ただちに投票

が行われました。

立会演説会 …１年生は副会長立候補者９名、２年生は会長立

候補者10名、計19名が演説を行いました。各々が立候補した動

機や今までの経歴、そして公約や生徒会への思い等について、

時にはユーモアを交えながらの演説で、立候補者の個性が豊か

に表現されていました。立候補者全員が素晴らしい演説で、誰

が当選してもおかしくないと思いました。

選挙管理委員長である添野雅輝さんが、投票についての注意

・説明を行いました。今まで選挙事務を進めてくれた選挙管理

委員の皆さん、ありがとうございました。 会長：中島知樹さん↑

投 票 …立会演説会後、各学年ごとの投票

所へ向かい、スムーズに投票を済ませていま

した。誰に投票するか決めていた人がすぐに

投票を済ませていましたが、投票の順番が来

てもまだ迷っている人もいました。

でも、最後は自分の意思で判断して、投票

をしていたようでした。

開 票 …開票の結果、２年生からは、最高

副会長：仁平こころさん・半田彩季さん↑ 得票数で生徒会長に中島知樹さん、次点で副

会長に半田彩季さんが当選しました。

また、１年生からは、最高得票数の仁平こころさんが副会長に当選しました。

今後、この生徒会正副会長３名を中心に本部役員が組織され、真岡東中学校の新しい生

徒会がスタートします。期待しています！

特別支援学級の名作が校長室入口に…｢冬の夜｣
今週２２日(金)は冬至を迎え、いよい

よ真冬の到来です。

校長室の入口には、アート文化部員が

作成した秋の作品「豊作を願って」が飾

られていました。校長室を訪れたお客様

は、「素敵な作品ですね」と褒めてくだ

さいました。

そして冬になり…今度は「冬の夜」と

いう作品になりました。その作品名どお

りの描写で、見ているだけで癒されます。

また、来客者の心を和ませてくれること

でしょう。もうすぐクリスマス。 「冬の夜」：アート文化部作


